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今週のプログラム 

第 1記念例会 

12：30 

1.点 鐘         会長 佐藤多恵子 

2.ロータリーソング斉唱 

3.幹事報告        幹事 土田 育子  

4.会員卓話           鈴木 朝雄    

5.出席報告 

6.点 鐘 

13：30 

会長会長会長会長あいさつあいさつあいさつあいさつ            会長 佐藤多恵子 

皆様、今日は 

佐藤年度最後の通常例会に成りました。私の

目標で有りました認知度の向上、会員増強

３名、互いが高め合う事の出来る、友愛に

満ちたクラブ作り、これ等の件は、私流の

やり方で思い道理やらせていただき、一応

目的は達成できたのではないかと思ってい

ます。またガバナー補佐輩出クラブとして

情報研究会、ＩＭ、５分区ゴルフ大会、こ 

れ等の行事のホストクラブとしての活動、

上田西クラブとの友好クラブの締結、身延

ロータリークラブとの友好クラブ締結に向

けての活動、そして３月１日２日３日新世

代奉仕委員会のライラセミナーでは、若者

たちと共に寝食を共にして、２日間の歩行

ラリーを元気に完走できたことは、楽しい

思い出でになりました。また３月には天津

小学校で、ロータリー出前教をさせて頂き、

６年生に野菜の持つパワーと、今に生きる

私達が 50年先、１００年先に生きる人々の

ために、安心で安全な野菜を作り続ける事

の大切さを伝える事が出来て、とても素晴

らしい経験をさせていただきました。此れ

もみんな鴨川クラブの会員の皆様方の多大

な協力が有ればこそで、大きな心で見守っ

て下さった皆様方の温かい、御心に支えら

れて１年間活動することが出来ました。今

は感謝の気持ちで一杯です。本当に有難う

御座いました。心より御礼申し上げまして

挨拶に代えさせて頂きます。 

 



    幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告                        幹事 土田 育子 
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氏 名 メッセージ 

伊藤 正人 夫人誕生祝 

羽鳥 鋭一 ジュニアライラ 

武田 将次郎 優良法人表彰 

小高 有加里 誕生祝 

鳥海 稔 お中元 

佐藤 多恵子 １年間のお礼 

◎◎◎◎出席報告出席報告出席報告出席報告                    

例会日 会員 免除 出席 MU 出席率 

6/18 34 3 21 1 64％ 

6/11 34 3 22 0 確定 66％ 

 

○本日のお客様    岸川司令の峯岡基地分屯基

地 より、司令  送別コンペのご案内が届きまし

た 。  皆さんにはすでにご案内してますので、奮

ってのご参加お願いします。 

○鴨川ライオンズクラブより新年度第 1例会のご

案内が届きました 

○新しく設立されます鴨川雛ライオンズクラ

ブ  認証状伝達式のご案内が届きました 
夫 人 誕 生 祝

 

 自己紹介を兼ねて、どのようなことで文理開成

高校の校長になったかをお話したいと思います。 

 １９６７年に神戸市に生まれまして、中 1まで

すごしましたが、中 2で単身上京いたしました。 

 高校は、奨学生として山梨駿台甲府高校に入学

しましたが、勉強しなかったために奨学金を打ち

切られてしまいました。そこで電気量販店のアル

バイトでカラオケを売って学費を稼いでいまし

た。その後東京農大で遺伝子工学の基礎研究を行

っていましたが、健康診断で腫瘍がみつかり大変

落ち込みましたが、ネガティブでいても何も変わ

らないということで、常にポジティブでいようと

考えるようになりました。 

 

 

 卒業後は、北の国からにあこがれて北海道で牧

場を経営することになりましたが、酪農は盆暮れ

なく朝４時起きの作業でしたが、酪農マニュアル

というのを作成し、２年間で北海道トップクラス

の成績を上げることができました。その後、牧場

を売って、イギリスに渡り、塩の販売権を獲得し、

家畜のえさに塩を配合し、全国シェア 40％を占め

るようになり、エリザベス女王からクイーンザワ

ールドもいただきました。 

 兄が参院に出馬するということで、これもバイ

アウトし、文部副大臣政務秘書官の仕事をさせて

もらいまして、教育に携わるようになり、縁あっ

て鴨川に来るきっかけとなりました。 

 財産は持っていると欲が出るので、足りたと思

ったら捨てるようにしています。しかし、教育だ

けは売らずに行きたいと思っておりますので、ど

うぞ皆様、よろしくお願い致します。 

会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話              鈴木 朝雄    


